



## Falta de respeto

Señor Director:

Trabajé como secretaria 25 años, mi marido tuvo un cargo ejecutivo, ambos en empresas grandes. Somos ordenados, ahorrativos y austeros, porque una de nuestras hijas tiene importantes problemas de salud, y requiere frecuentes tratamientos, medicamentos, exámenes y cirugías costosos. Pagamos contribuciones e impuestos, logramos tener un buen pasar y asegurar en parte su futuro.

¡No somos millonarios! Las palabras del señor Javier Etcheberry son de una tremenda falta de respeto a la clase media esforzada de Chile.

CARMEN ROJAS V.